



あけましておめでとうございます

～今年も広瀬中学校をよろしく願います～

令和3年が始まって2週間が経ちました。7日からの大雪で、いきなり臨時休業から始まる、学校としては波乱の幕開けとなりました。また、新型コロナウイルス感染症も変わらず猛威をふるっており、7日・13日に11都府県に対して緊急事態宣言も出されました。

そのような中であって、この1年、生徒たちは丑年に因み、一步一步着実に夢・目標に向かって歩み、希望に満ちあふれた1年にして欲しいと願っています。

広瀬中学校としても、みんなで力を合わせてより良い学校づくりに励みたいと思います。今年も、保護者・地域の皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。



広瀬土建資材様に除雪をお世話になりました。ありがとうございます。

始業式の校長あいさつより～詩を紹介しました～

はきものをそろえる

はきものをそろえると 心もそろろう
心がそろろうと はきものもそろろう
ぬぐとくに そろえておくと はくときに 心がみだれない
だれかが みだしておいたら だまってそろえて おいてあげよう
そうすればきっと 世界中の人の心もそろおうでしょう

この詩が伝えようとしているのは、ただ単に「はきものをそろえましょう」ということではありません。「次の人のことを考えない自分勝手な考え方をしていると、世の中も乱れます。争いにつながることもあります。常にお互いを思いやることのできる、ひいては平和でだれもが過ごしやすい社会を創るために、まずは小さな1歩、できるところからやっていきましょう。」ということではないかと思います。

この3学期、あいさつが響き渡る、そしてはきものと共に、全校生徒の心がそろっている、そんなすてきな広瀬中学校であって欲しいと願っています。



今日も広瀬中のスリッパはきれいにそろっています

2 学期末の生徒アンケート結果より

1 2 月に生徒たちに学校生活に関するアンケートを実施しました。7 月にも同じアンケートを実施したところですが、学校では現在、生徒アンケート、保護者アンケートの結果等をもとに、今年度の教育活動の振り返りを行ったり、次年度の教育計画を立てたりしているところです。ここでは、生徒アンケート結果の概要を紹介します。

①肯定的回答が高かった項目（数値は肯定的回答）

- | | |
|----------------------------------|-----|
| 1 学校や地域であいさつをしている | 97% |
| 2 普通の授業では先生はわかりやすく話したり説明したりしてくれる | 97% |
| 3 部活動に積極的に取り組んだ | 96% |

②肯定的回答が低かった項目（数値は肯定的回答）

- | | |
|-------------------------------|-----|
| 1 学校の授業の予習をしている | 70% |
| 2 自分から勉強したくなるような授業をしてくれる先生がいる | 70% |
| 3 普通の授業では学習規律がきちんと守られている | 70% |

③学校が楽しい 肯定的回答＝92%（昨年度＝92%）

学年別で見ると、1 年生＝97%、2 年生＝83%、3 年生＝95%でした。

学校としては、全ての子どもたちが「学校に行くのが楽しい」と感じることを目標にしています。教育相談活動を充実させ、生徒の困り感に寄り添うとともに、学校生活の根幹を成している「わかる授業づくり」、「仲間づくり・絆づくり」を大切にしていきたいと考えます。

④平日、1 時間以上、家庭学習をしている 65%（昨年度＝57%）

学年別で見ると、1 年生＝65%、2 年生＝55%、3 年生＝77%でした。3 年生はさすがに受験生という感じがします。

「1 時間以上家庭学習をしている」と回答する割合は2018年＝59%、2019年＝57%、2020年＝65%となっており、ここ近年では一番、家庭学習を頑張っているように感じています。今後とも家庭学習が進むよう、ご家庭でも声かけをお願いします。

「授業の予習をしている」は70%（前年度61%）、「復習をしている」は78%（前年度73%）で、それぞれ前年より向上しています。

⑤平日、1 時間以上、携帯電話・スマホを使用している 60%（昨年度＝54%）

「1 時間以上使用している」と回答する生徒は昨年より増えています。「3 時間以上」と回答する生徒も12%もいて、課題を感じています。

携帯・スマホに振り回されず、上手に使いこなすことが必要であり、そのため、ネットモラル教室等は毎年繰り返し行っているところです。

また、今年度は端末等の不要物の持ち込みもありました。ご家庭におかれましても、適切にご指導いただきますよう、よろしくようお願い申し上げます。

生徒会がスタートしました

■ 生徒会任命式が行われました

1月13日（水）に生徒会役員任命式が行われました。感染症対策として、2年生が多目的室に集まり、他の学年は教室からオンラインで参加をする形態で行いました。

最初に校長から本部役員の生徒、3学期の学級委員・議長・副議長の任命を行いました。次に生徒会長から各専門部の部長・副部長等の任命を行いました。最後に、任命を受けた各生徒から決意を込めた挨拶がありました。「しっかり責任を果たしたい」「新しいことにもチャレンジしてみたい」など、力強い言葉が聞かれました。

会場にいた他の2年生の参加する姿勢も立派でした。きっと**役員**の生徒と**一丸**になって立派な**広瀬中**を築いてくれるだろう、期待の持てる任命式となりました。



生徒会長が各部長・副部長等を任命しました

本部	会長	松岡 花音	
	副会長	椿 琉衣	竹田 加恋
	書記	岡 華希	横地 真和
	会計	荒銀 花乃	大草 里菜
応援団	団長		副団長
	吉村 優		芳川 瑞希
専門部		部長	副部長
	生活	山崎 千愛	高野 芹菜
	学芸	古澤 光芽	少林 咲月
	図書	依田 日菜	岩田 芽依
	整美	金泉 なぎさ	野口 舜介
	保体	祖田 和宣	山根 魅麗
	広報	瀬尾 柚樹	須藤 湊

■ 生徒会リーダー研修が行われました

1月5日（火）に生徒会の役員が集まり、リーダー研修を行いました。いよいよ「広瀬中の顔」として生徒会を引っ張っていくに当たり、どのような心構えで向かっていくべきか、全員で考えました。

最初に校長から「生徒会のリーダーに期待すること」として次のようなことを話しました。



- ① 自分達の手で学校を明るく楽しいものにしていこうとする思いを持とう
「学校があなたのために何をしてくれるのではなく、あなたが学校のために何ができるかを考えよう。」
- ② 創造力をはたらかせよう～「これは私達がつくったもの」という足跡を残そう
- ③ 常にリーダーとして率先して前に立とう

生徒会活動を通じて、**リーダーとして自分を磨き、1年後に大きく成長している姿**を期待したいと思います。

■薬物乱用防止教室が行われました

12月23日（水）に安来警察署生活安全課より林澄子様にお越しいただき、薬物乱用防止教室を行いました。甘い言葉から薬物に不用意に手を出してしまい、そこから抜けられなくなってしまった方々についてビデオを視聴した後、実際に身近なところでも薬物の問題は発生していること、決して薬物には手を出さずに今を大切に生きるということについてお話いただきました。



大会の記録

○島根県中学1年生女子バレーボール大会 12月26日（土）美保関中体育館

予選 Fグループ 1位

第1試合 広瀬中1 - 1 松江一中B ※得失点差で勝利

第2試合 広瀬中2 - 0 島根中

決勝 第1回戦 広瀬中2 - 1 斐川西中

決勝戦 広瀬中0 - 2 松江一中A ※準優勝！

表彰の記録 ※敬称略

○安来市毛筆書写コンクール

金賞 【3年】青木琴音、須藤虹歩 【2年】竹田晏奈、堀ゆず

【1年】梅林花瑠

銀賞 【2年】竹田加恋 【1年】青木綾音、恩田早紀

銅賞 【3年】岩田羽純 【1年】青木梨乃

○ライオンズクラブ国際平和ポスターコンテスト

優秀賞 【1年】松本希未、池田優乃 **奨励賞** 【1年】大草里菜

○数リニック **優秀賞** 【3年】宇田川蒼人

2月の主な学校行事

2日	火	2年修学旅行（～3日、大山・浜田）	17日	水	みみ読（2年）、SC来校 どんぐり会
3日	水	1・3年チャレンジテスト（英） SC来校	18日	木	性に関する講演会（2年）
4日	木	新入生一日入学	19日	金	生徒会サミット（オンライン）
6日	土	オロチカップ女子バレー	22日	月	1・2年期末テスト（～24日）
9日	火	広瀬併講演会	23日	火	天皇誕生日
10日	水	みみ読（1年）、SC来校 2年チャレンジテスト（英）	24日	水	みみ読（3年、支援） 生徒会専門部会、SC来校
11日	木	建国記念の日	25日	木	1年救急、藍染体験①
12日	金	やすぎ13DAY	26日	金	学級生徒会・代議員会
15日	月	3年期末テスト（～16日）	27日	土	ペンギンカップ男子バレー 大田カップ女子バレー
卒業証書授与式は3月10日（水）です					